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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  19 SETTEMBRE  2008  

Il giorno  19 Settembre 2008, alle ore  9.30, nell'Aula Magna  della Facoltà di Farmacia 

si è riunito, in seguito a convocazione urgente, il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

dell'Università degli Studi di Bari. 

Sono presenti: 

n. 12  professori ordinari  su 18  aventi diritto 

n. 18  professori associati  su 29  aventi diritto  

n. 24 ricercatori  su 40 aventi diritto 

n. 4 rappresentanti degli studenti su 11 aventi diritto 

n. – rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
 
1) ALTOMARE Cosimo X     
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo  X   
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria X 
7) de PALMA Mauro  X   
8) DE VITO Danila  X   
9) DI NUNNO Leonardo X   
10) FERAPPI Marcello X     
11) FLORIO Saverio X  
12) FRANCHINI Carlo  X  
13) MARESCA Luciana X   
14) NATILE Giovanni  X  
15) PALMIERI Ferdinando  X  
16) PERRONE Roberto X 
17) STIPANI Italo X  
18) TRAPANI Giuseppe X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto  X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio   X  
5) CELLAMARE Saverio  X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro  X   
8) CORBO Filomena  X 
9) DE LAURENTIS Nicolino X 
10) DESAPHY Jean-François X 
11) FERORELLI Savina  X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo  X 
14) FRANCO Massimo X  
15) GALLUCCI Enrico   X    
16) IACOBAZZI Vito X   
17) LATROFA Andrea X    
18) LENTINI Giovanni X 
19) LEOPOLDO Marcello   X 
20) LOGRANO Marcello X  
21) LOIODICE Fulvio X 
22) LUISI Renzo X 
23) OTTOLINO Sabino X   
24) PACIFICO Concetta X   
25) PREZIOSO Girolamo  X   
26) SCALERA Vito X 
27) SCILIMATI Antonio X 
28) TRICARICO Domenico X 
29) VITALI Cesare X   
 
Ricercatori P AG A 
 
1) AGRIMI Gennaro X 
2) ARGENTIERI Maria Pia X 
3) ARMENISE Domenico X   
4) ARNESANO Fabio  X 
5) CALVELLO Rosa  X 
6) CARBONARA Giuseppe X  
7) CAROCCI Alessia  X 
8) CATALANO Alessia X 
9) CATTO Marco  X 
10) CELLUCCI Carla   X   
11) CIANCIARULO Rosalba  X 
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12) CUTRIGNELLI Annalisa X 
13)  DE BELLIS Michela X  
14) DE CANDIA Modesto X 
15) DE GENNARO Leonardo X 
16) DENORA Nunzio X  
17) DE PALMA Annalisa  X 
18) FRACCHIOLLA Giuseppe   X 
19) GIOVINE Maria   X 
20) INTINI Francesco P. X 
21) LACIVITA Enza   X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco   X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna X 
28) MANDRACCHIA Delia X   
29) MARGIOTTA Nicola X 
30) MELE Antonietta X 
31) NICOLOTTI Orazio   X 
32) PALLUOTTO Fausta  X 
33) PERNA Filippo Maria X 
34) PERRONE Maria Grazia  X  
35) PIERNO Sabata X  
36) ROSATO Antonio  X 
37) TODISCO Simona  X  
38) TRAPANI Adriana X 
39) VITALE Paola X 
40) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
1) BOTTALICO Michele X    
2) CATAPANO Alberto X    
3) DE VITTORIO Cristina   X    
4) DIPIETRO Giovanni X    
5) LEONETTI Fabio   X 
6) MONTICELLI  Diego   X   
7) NANNAVECCHIA Mario   X   
8) PENNELLA Francesca   X 
9) PROSCIA Alessandra   X 
10) STALLONE Marianna X 
11) TAVERNA Marcello   X  
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b) Personale tecnico-ammin.  
1) BIANCO Francesca   X   
2) CAPUTO Gennaro   X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Marcello Ferappi. Funge da segretario la prof.ssa  De Luca 

Annamaria. 

E' altresì presente, regolarmente convocata, la dr.ssa Annunziata Celiberti in qualità di 

responsabile della Segreteria di Presidenza della Facoltà con il compito di assistenza 

alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come previsto dall'art. 63, 

comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione degli argomenti  all' 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione dei verbali delle sedute del 22/5/2008, 29/5/2008, 11/7/2008, 

21/7/2008 

2) Comunicazioni della Presidenza 

3) Designazione del componente della commissione giudicatrice per la valutazione 

comparativa per la copertura di un posto di professore di II fascia  SSD CHIM/09 

Farmaceutico tecnologico applicativo  

4) Designazione del componente della commissione giudicatrice per la valutazione 

comparativa per la copertura di un posto di ricercatore universitario SSD BIO/14 

Farmacologia 

5) Attribuzione delle supplenze per il I semestre dell’A.A. 2008-09 

6) Proposta di contratto per l’insegnamento di Microbiologia ed igiene del corso di 

laurea in Informazione Scientifica sul Farmaco 

7) Richieste di nulla osta per supplenze fuori sede 
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8) Richiesta del prof. Palmieri Ferdinando di congedo per motivi di studio 

all’estero per l’A.A. 2008-09  

9) Problemi didattici (orario ed inizio delle lezioni per l’A.A. 2008-09, 

organizzazione dei corsi di didattica libera per il I semestre,  tirocinio professionale 

in farmacia, ecc.) 

10) Varie ed eventuali 

 

Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 

sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della 

validità della riunione. 

 

In apertura di seduta chiede la parola il prof. Latrofa per proporre al Preside e  ai 

Componenti del Consiglio di prendere in esame il testo del  DL 112 prima di avviare la 

discussione  dei punti all’ordine del giorno dell’odierna convocazione.  

Il Preside ritiene più corretto convocare una riunione monotematica di Facoltà  da 

dedicare all’argomento proposto dal prof. Latrofa  e di attendere i risultati della riunione 

della CRUI che si terrà a breve, con all’OdG il testo della legge suddetta. A parer suo 

poi ritiene che qualunque posizione, se presa in maniera  singola e avulsa da un ampio 

contesto, potrebbe avere un successo molto modesto.  

Il prof. Perrone aggiunge che avviare una discussione nella seduta odierna coglierebbe 

molti dei presenti con poca documentazione, per cui è d’accordo sul rinvio della 

riunione con un preciso punto all’OdG.   

Seguono vari interventi che sostanzialmente conducono a queste proposte: rinviare di 

una settimana l’inizio delle lezioni, previsto per il 22 settembre per dar modo di 

discutere l’argomento in maniera più approfondita, (Latrofa),mantenere l’inizio delle 
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lezioni il 22 settembre e sospendere queste per una giornata (da definire) da dedicare 

alla discussione, ciò comporterebbe una  forma di protesta abbastanza forte e la 

possibilità di sensibilizzare gli studenti sui vari temi previsti dalla legge (Conte, Florio), 

indire assemblee per fasce di docenti e suggerire ai ricercatori di rinunciare agli 

incarichi di insegnamento di cui sono assegnatari (Carbonara). 

Il Preside mette in votazione le proposte emerse dal dibattito, ovvero: 

a) rinviare di una settimana l’inizio delle lezioni e consentire la partecipazione alla 

riunione del  prossimo Consiglio di Facoltà, convocato sull’argomento, a tutti gli 

studenti interessati 

b) sospendere le lezioni per un solo giorno (24 o 25 settembre prossimo) per dar vita ad 

una assemblea aperta a tutti. 

La votazione dà il seguente risultato: 13 voti favorevoli per la proposta a), 31 voti 

favorevoli per la proposta b). 

Il Preside quindi stabilisce di convocare per le ore 9,30 del 24 settembre p.v. un 

Consiglio di Facoltà, aperto a tutti, studenti compresi, per esaminare il DDL 112 e 

discuterne le problematiche. 

  

1) APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 22/5/2008, 29/5/2008, 11/7/2008, 

21/7/2008 

 

 

Il Preside comunica che i verbali relativi alle sedute del  22/5/2008, 29/5/2008, 

11/7/2008, 21/7/2008 sono stati inviati per posta elettronica ai componenti del 

Consiglio; chiede se vi siano rilievi  o correzioni da apportare.   
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Non essendo stati  segnalati rilievi o correzioni, i verbali vengono approvati 

all’unanimità. 

 

2) COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA 

 

Il giorno 23 settembre 2008 nell’aula 6 della Facoltà di Farmacia si svolgerà la 

cerimonia di conferimento del Sigillo d’oro dell’Università di Bari  al prof. Jean-Marie 

Pierre Lehn, Premio Nobel per la Chimica 1987 (è prevista la sospensione delle lezioni) 

Il Preside comunica inoltre di aver ricevuto: 

a) Decreto Rettorale  n. 8260 dell’11/6/2008 che annuncia l’emanazione del 

Regolamento didattico di Ateneo (parte generale). 

b)  Richiesta dei rappresentanti degli studenti (Lista New Team) relativa all’utilizzo di 

alcuni spazi all’esterno della Facoltà per l’allestimento di punti di informazione per le 

matricole con distribuzione di materiale illustrativo sulla  Facoltà in occasione 

dell’inizio delle lezioni. Il Consiglio esprime parere favorevole all’iniziativa.   

c) Richiesta degli stessi rappresentanti degli studenti (Lista New Team) di ottenere 

l’autorizzazione ad organizzare presso la Facoltà la Festa della matricola in una sera del 

mese di ottobre o novembre p.v., previo consenso delle Autorità Accademiche  e con le 

stesse modalità dell’anno precedente. Il Preside sottolinea che si tratta di una semplice 

comunicazione visto che il Prorettore non si è ancora espresso. I presenti manifestano il 

loro consenso fiduciosi dell’approvazione da parte del Prorettore, come specificato nel 

documento presentato dai richiedenti.  
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d) Decreti di indizione delle elezioni dei rappresentanti negli Organi di governo 

dell’Università di Bari: triennio accademico 2008-2011 (DI.O.GEN.E. 17/7/2008) 

e) Richiesta di due aule  idonee all’allestimento dei seggi elettorali per il rinnovo delle 

rappresentanze negli Organi di governo dell’Università di Bari per il triennio 

accademico 2008-2011 e di una unità di personale tecnico-amministrativo che, durante 

le operazioni di voto, garantisca la funzionalità e fruibilità delle apparecchiatute 

telefoniche ivi situate (DI.O.GEN.E. 17/9/2008).  Il Consiglio, per evitare la 

sospensione delle lezioni, ritiene che possano essere utilizzate per le suddette votazioni, 

previste per il 21 e 22 ottobre p.v., l’Isola  didattica informatica e  la sala lettura della 

Biblioteca di Facoltà, individua inoltre nella Sig.ra Facchini Grazia l’unità di personale 

tecnico-amministrativo richiesta.  

f) Borsa di Studio “Monica Andreucci” e Stage in giornalismo medico-scientifico 

2008-2009 (Bracco, 28/8/2008). 

g) Bando di concorso per il conferimento del premio di laurea intitolato alla memoria 

del dott. Michele Ragno, A.A. 2007-08, destinato ad un laureato in Farmacia presso 

l’Università di Bari (Dipartimento per gli studenti e innovazioni didattiche, 11/9/2008). 

h) Bando di concorso per una borsa di studio presso il Dipartimento Farmaco-Chimico 

dell’Università di Bari (Dipartimento per gli studenti e innovazioni didattiche, 

12/9/2008).      

i) Proclamazione dei rappresentanti del personale tecnico-amministrativo nel 

Consiglio di Facoltà, eletti per il triennio 2008-2011: Carta Vincenzo, Giannullo Nicola, 

Poropat Luigia (DI.O.GEN.E. 30/7/2008). 
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j) Decreto Ministeriale 7/8/2008 concernente la programmazione dei corsi di laurea 

disposta dagli Atenei A.A. 2007-08 (Dipartimento per gli studenti e innovazioni 

didattiche, 28/8/2008). 

k) Convenzione tra l’Università di Bari e l’Azienda Sanitaria locale Br per lo 

svolgimento di tirocini nell’ambito del progetto FIXO (Dipartimento per la ricerca, la 

didattica e le relazioni esterne 13/8/2008). 

l) Convenzione tra l’Università di Bari e la Oracle Italia srl per lo svolgimento di 

tirocini nell’ambito del progetto FIXO (Dipartimento per la ricerca, la didattica e le 

relazioni esterne  4/8/2008). 

 

3) DESIGNAZIONE DEL COMPONENTE DELLA COMMISSIONE GIUDICATRICE PER LA 

VALUTAZIONE COMPARATIVA PER LA COPERTURA DI UN POSTO DI PROFESSORE DI II 

FASCIA  SSD CHIM/09 FARMACEUTICO TECNOLOGICO APPLICATIVO  

 

Il Preside comunica che il Dipartimento Risorse Umane - Personale Docente Area per la 

gestione dell’organico – Settore II  dell'Università di Bari, con nota del 4/9/2008  prot. 

72847 VII/1, invita il Consiglio di Facoltà a designare tra i professori ordinari e/o 

associati, afferenti al settore scientifico-disciplinare messo a concorso, il componente 

della Commissione giudicatrice per la valutazione comparativa per la copertura di 1 

posto di professore di II fascia  per il settore scientifico-disciplinare CHIM/09 

Farmaceutico Tecnologico Applicativo (1 tornata 2008). 

Il Consiglio di Facoltà, 
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visto il bando di concorso per la copertura di 1 posto di professore di II fascia SSD 

CHIM/09  presso l'Università di Bari, pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della 

Repubblica IV serie speciale  n. 55 del 15/7/2008, 

designa all'unanimità degli aventi diritto 

il  componente della commissione di spettanza della Facoltà come appresso indicato: 

- concorso per 1 posto di professore di II fascia del  SSD CHIM/09 - Farmaceutico 

Tecnologico Applicativo: Prof. TRAPANI Giuseppe, Ordinario per il SSD CHIM/09 

presso la Facoltà di Farmacia  dell'Università di Bari. 

 

4) DESIGNAZIONE DEL COMPONENTE DELLA COMMISSIONE GIUDICATRICE PER LA 

VALUTAZIONE COMPARATIVA PER LA COPERTURA DI UN POSTO DI RICERCATORE 

UNIVERSITARIO SSD BIO/14 FARMACOLOGIA 

 

Il Preside comunica di aver ricevuto nota del 4/8/2008 prot. 68258 del Dipartimento 

Risorse Umane, Area Reclutamento, Settore I dell'Università di Bari, con la quale si 

sollecita il Consiglio di Facoltà a designare tra i professori ordinari o associati, afferenti 

al settore scientifico-disciplinare messo a concorso, il componente della Commissione 

giudicatrice per le valutazione comparativa per la copertura di n. 1 posti di ricercatore 

universitario  SSD BIO/14 Farmacologia (D.R. n. 3020 del 28/2/2008).  

Il Consiglio di Facoltà, all'unanimità degli aventi diritto, 

D E S I G N A  

il componente della commissione giudicatrice di spettanza della Facoltà come appresso 

indicato: 
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- valutazione comparativa  per la copertura di  n. 1 posto di ricercatore universitario del 

settore disciplinare BIO/14 Farmacologia: prof. LOGRANO Marcello, associato del 

settore disciplinare BIO/14  presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari. 

 

5) ATTRIBUZIONE DELLE SUPPLENZE PER IL I SEMESTRE DELL’A.A. 2008-09 

 

Il Preside  comunica che, entro i termini previsti dai bandi di vacanza pubblicati in data 

21/7/2008 e 9/9/2008 dall’Ufficio di Presidenza della Facoltà, sono pervenute le 

domande di copertura per i seguenti insegnamenti: Matematica del corso di laurea 

magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche; Fisica con elementi di 

matematica del corso di laurea triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco; 

Fisiologia del corso di laurea triennale in Tecniche Erboristiche. Non risulta, invece, 

pervenuta alcuna domanda per la copertura dell’insegnamento di Microbiologia ed 

igiene del corso di laurea triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco, per il quale 

si dovrà  procedere all’attivazione di un contratto di diritto privato. 

Il  Consiglio passa  all'assegnazione delle supplenze degli insegnamenti riportati nei 

bandi di vacanza sopra citati. 

MATEMATICA  (CFU 7, SSD MAT/04; 1 annualità; 1° semestre) del corso di laurea 

magistrale a ciclo unico  in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche (classe LM-13) 

La necessità per la conservazione dell'insegnamento in oggetto è basata sul  fatto che 

trattasi di un insegnamento fondamentale per il quale non sono emerse all'interno della 

Facoltà disponibilità per provvedere alla copertura.   
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Il Preside comunica che, al fine di ottenere l'affidamento del corso di insegnamento, è 

pervenuta la sola domanda del prof. JANNELLI Enrico, ordinario del gruppo MAT/05 

presso la Facoltà di Scienze MMFFNN dell'Università di Bari. 

In base all'art. 12 della Legge 341/90, il richiedente ha dichiarato nella domanda di 

superare l'impegno didattico istituzionale  previsto per i professori di ruolo dalle norme 

ad essi applicabili. 

Dopo  esauriente discussione, il Consiglio constatato che la disciplina oggetto dell' 

affidamento appartiene allo stesso gruppo concorsuale cui appartiene il richiedente, te-

nendo anche presente che il docente sopracitato ha tenuto  l'insegnamento di 

Matematica negli  anni  accademici precedenti, propone, all'unanimità degli aventi 

diritto, che l'affidamento del corso di MATEMATICA (CFU 7, SSD MAT/04; 1 

annualità, 1° semestre)  venga attribuito  al prof. JANNELLI  Enrico. 

FISICA CON ELEMENTI DI MATEMATICA (CFU 12; SSD FIS/01, MAT/04; 1 

annualità; 1° semestre) del corso di laurea triennale in Informazione Scientifica sul 

Farmaco (classe L-29) 

La necessità per la conservazione dell'insegnamento in oggetto è basata sul  fatto che 

trattasi di un insegnamento fondamentale per il quale non sono emerse all'interno della 

Facoltà disponibilità per provvedere alla copertura.   

Il Preside comunica che, al fine di ottenere l'affidamento del corso di insegnamento, è 

pervenuta la sola domanda del dott. BRUNO Giuseppe Eugenio, ricercatore 

universitario del gruppo FIS/01 presso la Facoltà di Scienze MMFFNN dell'Università 

di Bari. 

Dopo esauriente discussione, il Consiglio  
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constatato che non ci sono domande di professori di ruolo appartenenti allo stesso 

gruppo concorsuale della disciplina oggetto dell'affidamento,  

propone, all'unanimità degli aventi diritto, che l'affidamento del corso di FISICA CON 

ELEMENTI DI MATEMATICA (CFU 12; SSD FIS/01, MAT/04; 1 annualità; 1° 

semestre) venga attribuito al dott. BRUNO Giuseppe Eugenio.     

La dr.ssa Mallamaci lascia la sala del Consiglio. 

FISIOLOGIA (CFU 10; SSD BIO/09; 1 annualità; 1° semestre) del corso di laurea 

triennale in  Tecniche Erboristiche (Classe 24). 

Il Preside comunica che al fine di ottenere l'affidamento del corso di insegnamento di 

Fisiologia del corso di laurea triennale in  Tecniche Erboristiche hanno presentato 

domanda 

a) la prof.ssa Micelli Silvia, associato del gruppo BIO/09 presso la Facoltà di Scienze 

MMFFNN di questa Università; 

b)  la dr.ssa Mallamaci Rosanna, ricercatore del gruppo BIO/09, presso la Facoltà di 

Farmacia di questa Università. 

Dopo esauriente discussione, il Consiglio, constatato  

- che la disciplina oggetto della supplenza appartiene allo stesso gruppo concorsuale 

della disciplina di cui è titolare la prof.ssa Micelli Silvia, 

- considerato che l’art. 12 comma 5 della legge n. 341/90 recita testualmente: 

“Nell’attribuzione delle supplenze, in presenza di domande di professori di ruolo e di 

ricercatori confermati, appartenenti al medesimo settore scientifico-disciplinare, va data 

preferenza, da parte del Consiglio di Facoltà, a quelle presentate dai professori”;  
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propone, all'unanimità degli aventi diritto, che la supplenza  di FISIOLOGIA (CFU 10; 

SSD BIO/09; 1 annualità; 1° semestre)  venga attribuita alla prof.ssa MICELLI Silvia.  

La dr.ssa Mallamaci rientra nella sala del Consiglio. 

 

6) PROPOSTA DI CONTRATTO PER L’INSEGNAMENTO DI MICROBIOLOGIA ED IGIENE 

DEL CORSO DI LAUREA  IN  INFORMAZIONE SCIENTIFICA SUL FARMACO 

 

Il Preside  comunica che per  l’insegnamento di Microbiologia ed igiene del corso di 

laurea in Informazione Scientifica sul Farmaco, nonostante i due  bandi di vacanza 

pubblicati in data 21/7/2008 e 9/9/2008 dall’Ufficio di Presidenza della Facoltà,  non è 

stato possibile reperire competenze didattiche disponibili nell’ambito del nostro Ateneo. 

Propone quindi di procedere all’attivazione di  un contratto di diritto privato per il quale 

bisogna precisare vari elementi tra i quali l’ammontare della retribuzione. La 

Commissione didattica, nella riunione del 11/9/2008, dopo attenta valutazione ha 

proposto che a tutti i contratti di insegnamento che sarà necessario stipulare per l’A.A. 

2008-09, venga attribuita la cifra di euro 4.000,00, come negli anni precedenti. 

  Per l’insegnamento in oggetto il Preside ricorda che il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

nella seduta del 16/4/2008, nell’esprimere parere favorevole alla richiesta della dr.ssa 

Rizzo Caterina per un  comando della durata di due anni presso l’Istituto Superiore di 

Sanità-Roma, aveva chiesto agli Organi di Governo dell’Università di poter utilizzare 

una parte del budget, lasciato libero dalla dr.ssa Rizzo, per la stipula di contratti di 

insegnamento per quelle discipline per le quali la Facoltà di Farmacia è carente di 

docenti.  Sottolinea che nella medesima seduta i docenti dello stesso raggruppamento 
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disciplinare della dr.ssa Rizzo, benché assegnatari di compiti didattici previsti dai loro 

obblighi istituzionali, avevano assicurato piena disponibilità ad assumersene il carico 

didattico. Il Senato Accademico e il Consiglio di Amministrazione hanno approvato la 

richiesta della Facoltà, stanziando  la cifra di euro 15.000,00  con vincolo di 

destinazione per quelle discipline appartenenti agli stessi SSD dell’insegnamento di 

Microbiologia ed igiene.  Il Preside riferisce di aver sottoposto alla Commissione 

didattica, la necessità di formulare dei criteri da proporre al Consiglio sul come gestire 

questa somma e quale parte utilizzarne per l’attivazione del contratto in oggetto. La 

Commissione ha espresso il parere che il compenso da proporre al destinatario del 

contratto debba essere uguale per tutti. Quindi anche in questo caso, indipendentemente 

dalla somma stanziata, venga proposta la somma di 4000.00  euro.  

I rappresentanti degli studenti, Catapano e Bottalico, a proposito della fonte (fondi per il 

miglioramento della didattica) da cui la Facoltà attinge per assegnare compensi per i 

contratti di diritto privato, ribadiscono nuovamente il principio, da loro già altre volte 

formulato, che i fondi  del miglioramento della didattica dovrebbero essere utilizzati per 

migliorare la  didattica e non per retribuire  corsi di insegnamento che rientrano di 

norma nell’offerta formativa della Facoltà. 

Il prof. Perrone sottolinea che la terminologia utilizzata per questi fondi è ormai 

desueta. Difatti  il CdA, nel definire la griglia delle spese da sostenere sui fondi del 

“miglioramento della didattica”, ha incluso i contratti di insegnamento, quando nelle 

Facoltà si verificano carenze didattiche non colmabili diversamente. 

Il Consiglio,  pertanto, all’unanimità, delibera che l’ammontare della retribuzione del 

contratto di diritto privato per l’insegnamento di  Microbiologia e igiene del corso di 
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laurea triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco per l’A.A. 2008-09 sia di euro 

4.000,00 lorde. 

 

7) RICHIESTE DI NULLA OSTA PER SUPPLENZE FUORI SEDE 

 

de PALMA Mauro 

Il Preside comunica che il prof. de PALMA Mauro, professore ordinario  presso questa 

Facoltà (SSD FIS/01), ha chiesto  

a) con lettera del  17/7/2008, di essere autorizzato a svolgere per supplenza, nell’anno 

2008-09, il corso di insegnamento di Fisica (crediti 6, ore 60, II semestre) presso il 

corso di studio di “Scienze e Tecnologie Alimentari” della Facoltà di Agraria 

dell’Università degli Studi di Foggia; 

b) con lettera del 17/7/2008, di essere autorizzato a svolgere il corso intensivo di Fisica  

(20 ore) dal 1 al 19 Settembre  2008  presso il corso di studio di “Scienze e Tecnologie 

Alimentari” della  Facoltà di Agraria dell’Università degli Studi di Foggia. 

Il prof. de Palma si impegna al regolare svolgimento dei compiti didattici e al pieno 

adempimento dei doveri connessi al proprio ruolo presso la sede istituzionale. 

Il Consiglio di Facoltà, all'unanimità degli aventi diritto, esprime parere favorevole. 

Le lettere del prof. de Palma vengono allegate al presente verbale. 

 

DE BELLIS Michela 

La dr.ssa De Bellis lascia la sala del Consiglio. 

Il Preside comunica che la dr.ssa DE BELLIS Michela, ricercatore del SSD BIO/14  

presso questa Facoltà, ha chiesto con lettera del  17/9/2008, di essere autorizzata a 
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svolgere per supplenza , nell’anno 2008-09, il corso di insegnamento di Farmacologia II 

(crediti 5, ore 40, I quadrimestre) presso il corso di laurea specialistica in Scienze 

Biotecnologiche  della Facoltà di Scienze Matematiche, Fisiche e Naturali 

dell’Università degli Studi di Lecce. Tale insegnamento è stato richiesto a titolo 

retribuito. 

La dr.ssa De Bellis si impegna al regolare svolgimento dei compiti didattici e al pieno 

adempimento dei doveri connessi al proprio ruolo presso la sede istituzionale. 

Il Consiglio di Facoltà, all'unanimità degli aventi diritto, esprime parere favorevole. 

La lettera della dr.ssa De Bellis viene allegata al presente verbale. 

La dr.ssa De Bellis rientra nella sala del Consiglio. 

 

8) RICHIESTA DA PARTE DEL PROF. PALMIERI FERDINANDO DI CONGEDO PER MOTIVI 

DI STUDIO ALL’ESTERO PER L’A.A. 2008-09 

 

Il Preside comunica che il prof. PALMIERI Ferdinando, ordinario presso questa Facoltà 

di Farmacia, ha chiesto, con lettera del 10/9/2008, un congedo per motivi di studio 

all’estero ai sensi dell’art. 10 della Legge 311/1958, per il periodo di un anno a partire 

dal giorno 1 del mese di novembre 2008. 

La richiesta del prof. Palmieri è motivata dalla partecipazione ad un progetto di studio 

su “Struttura e funzione delle proteine di trasporto dei mitocondri e delle malattie 

associate ai relativi geni” che vede coinvolti vari gruppi di ricerca europei ed in 

particolare il Medical Research Council di Cambridge (UK), il Biotram di Paris 

(France), il Department of Molecular Medicine and Surgery di Stockolm (Swedwn). 
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La lettera del prof. Palmieri  viene allegata al presente verbale. 

Il Consiglio di Facoltà, considerato che la richiesta del prof. Palmieri non è in contrasto 

con le vigenti disposizioni e valutato altresì come la stessa non produce nocumento per 

l'attività didattica di questa Facoltà, esprime, all’unanimità degli aventi diritto, parere 

favorevole. 

 

 9) PROBLEMI DIDATTICI (ORARIO ED INIZIO DELLE LEZIONI PER L’A.A. 2008-09, 

ORGANIZZAZIONE DEI CORSI DI DIDATTICA LIBERA PER IL I SEMESTRE,  TIROCINIO 

PROFESSIONALE IN FARMACIA, ECC.) 

 

9a) Orario ed inizio delle lezioni per l’A.A. 2008-09 

Il Preside riferisce che, dopo l’espletamento del test di ammissione ai corsi di laurea in 

Farmacia e CTF,  i candidati risultati idonei saranno convocati per il giorno 26 

settembre p.v. per procedere alla scelta del corso di laurea. Non essendo state ancora 

pubblicate le graduatorie  degli ammessi ai corsi di laurea a numero programmato, il 

Preside ritiene non corretto avviare per il 22 settembre  le lezioni del I anno di tali corsi;  

propone  quindi di  procrastinarne l’inizio e di lasciare invariata la data del 22 settembre  

per l’avvio delle lezioni degli anni successivi al primo.  

Seguono vari interventi. 

Il prof. Di Nunno fa presente che le lezioni, conseguentemente non impartite,  dovranno 

essere recuperate all’inizio del mese di gennaio per una opportuna conclusione del I 

semestre di didattica.  

Il prof. Altomare ritiene che il problema sollevato dal prof. Di Nunno sia reale, in 

quanto la norma prevede per un insegnamento annuale la durata di almeno dodici 
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settimane. Ricorda che anche due anni fa, in occasione dei lavori di messa a norma del 

Palazzo della Facoltà,  l’inizio e la fine delle lezioni del I semestre furono posticipate di 

due settimane.  

Il rappresentante degli studenti Bottalico chiede che l’Amministrazione universitaria si 

attivi affinchè le procedure sui test di ammissione ai corsi di laurea a numero 

programmato gestite dal CI.NE.CA abbiano una risoluzione più immediata per 

consentire un regolare svolgimento delle lezioni del I semestre. 

Terminati gli interventi, il  Consiglio di Facoltà, all’unanimità  

delibera  

a) di fissare l’inizio delle lezioni del I anno di tutti i quattro corsi di laurea il giorno 29 

settembre 2008; 

b) di lasciare l’inizio delle lezioni  degli anni successivi al I dei quattro corsi di laurea 

il giorno 22 settembre 2008. 

 

9b) Organizzazione dei corsi di didattica libera per il I semestre 

Il Preside invita i docenti, coordinatori dei profili professionali integrativi, a comunicare 

alla dr.ssa Celiberti, che sta curando l’orario delle lezioni, l’elenco degli argomenti 

inerenti la didattica libera il cui svolgimento è previsto per il 1° semestre. Argomenti 

indirizzati ai corsi di laurea triennale dovranno essere svolti al mattino per consentire la 

frequenza anche agli studenti di detti corsi, impegnati nell’arco pomeridiano per le 

lezioni degli insegnamenti ufficiali. Riferisce altresì che, essendovi per l’A.A. 2008-09 

un numero maggiore di insegnamenti rispetto agli anni precedenti a causa dello 

sdoppiamento dei corsi del II anno di Farmacia, sarà più difficile trovare spazio per le 
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esercitazioni in aula, pertanto, per tali esigenze didattiche sarà approntato un calendario 

in un secondo tempo.  

 

9c) Tirocinio professionale in farmacia 

Il Preside comunica che gli Ordini Professionali dei Farmacisti delle provincie di 

Foggia, Lecce e Brindisi hanno sottoscritto la convenzione con la Facoltà di Farmacia 

per regolamentare il tirocinio professionale degli studenti dei corsi di laurea in Farmacia 

e CTF. Ricorda che lo schema di detta convenzione, stilato dopo un lungo iter di 

incontri, durato quasi due anni, da una commissione paritetica composta da 

rappresentanti dell’Ordine dei farmacisti di Bari e  docenti della Facoltà, è stato 

approvato dal Senato Accademico nella seduta del 27/6/2007.  

Il Preside si rende disponibile a sollecitare la sottoscrizione della convenzione con gli 

ordini Professionali dei Farmacisti di Bari e di Taranto in modo da poter partire con la  

sperimentazione della nuova procedura per il tirocinio dal prossimo A.A. 2008-09. Ciò 

consentirà di apportare modifiche e correttivi alle eventuali perplessità che emergeranno 

in corso d’opera. 

 

10) VARIE ED EVENTUALI 

 

10a) Docente della Facoltà di Farmacia proponente di un corso di laurea della 

Facoltà di Scienze Biotecnologiche dell’Università di Bari 
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Il Preside comunica che il prof. Colabufo Nicola, associato del SSD CHIM/08 presso la  

Facoltà di Farmacia dell’Università di Bari, è ufficialmente proponente di un corso di 

laurea della Facoltà di Scienze Biotecnologiche della medesima Università il cui corpo 

docente, come si evince dalla richiesta del Preside, prof. Luigi Palmieri, del 9/6/2008 

“sarebbe risultato sottodimensionato ai fini della copertura dei requisiti minimi 

quantitativi di docenza stabiliti dal DM 270 del 2004”  

Il Consiglio di Facoltà, all’unanimità degli aventi diritto,  esprime parere favorevole. 

10b) Regolamento dei viaggi di studio 

Il Preside dà lettura della nota del 25/7/2008 prot. 66206-VI/8  dell’Area Ragioneria e 

Contabilità  con la quale viene chiesto alle Facoltà  se intendono formulare appositi 

regolamenti per la partecipazione degli studenti ai viaggi di studio o d’istruzione.  

Il Consiglio, tenuto conto del numero esiguo di viaggi di studio organizzati negli anni 

passati per gli studenti della Facoltà e pertanto non ritenendo opportuno formulare un 

apposito regolamento,  delibera di adeguarsi a quanto riportato nel    “Regolamento  per 

l’erogazione contributi viaggi d’istruzione” emanato con D. R. 5715 del 17 Maggio 

2007. 

 

10c) Nomina di un rappresentante della Facoltà di Farmacia nel Comitato 

Tecnico-Scientifico del Centro  Interfacoltà  Rete Puglia per il triennio 2008-2011 

Il Preside comunica che il prof. Impedovo, Responsabile del Centro Interfacoltà “Rete 

Puglia" dell'Università di Bari, con nota del 2/9/2008 prot. n. 206, ha chiesto al 

Consiglio di Facoltà di Farmacia di nominare un proprio rappresentante in seno al 

Comitato Tecnico-Scientifico del suddetto  Centro per il triennio 2008-2011.  Aggiunge 
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che il prof. Impedovo ha inoltrato anche una relazione sulle attività svolte nel triennio 

2005-2008 e che tale relazione  è disponibile per la consultazione presso la Segreteria di 

Presidenza.   

Il Consiglio, dopo breve dibattito, tenuto conto che il dr. Carbonara Giuseppe è stato 

referente della Facoltà di Farmacia nel Comitato Tecnico-Scientifico del Centro 

Interfacoltà “Rete Puglia” nel triennio precedente, all’unanimità riconferma tale nomina 

per il triennio 2008-2011. 

 

10d) Richiesta di discarico inventariale di beni della Presidenza di Facoltà 

Il Preside comunica che alcune attrezzature situate nei locali che afferiscono alla 

Presidenza di Facoltà sono state sostituite in quanto ormai obsolete o non più 

funzionanti: si rende necessario, pertanto, chiederne all' Area  Economato e Patrimonio 

il discarico inventariale.  

Il Consiglio di Facoltà  chiede il discarico inventariale  delle seguenti attrezzature 

situate nelle aule didattiche: 

- n° 1 radiomicrofono ETV31S PS Shure, n° di inventario: 70249000127; 

- n° 2 Shureetvs PG radiomicrofono ETVS PG 58 VHF Shure 58, n° di inventario: 

70249000341 e 70249000342; 

Il Consiglio di Facoltà  chiede il discarico inventariale delle seguenti attrezzature situate 

nell’Isola didattica informatica: 

- n° 2 Hub HP J2610B, n° di inventario: 702490000023, 702490000024;  

- n° 1 pc client Tulip VLDE Ram 64Mb con lettore Cd-rom, unità Iomega Zip Zoom Win 

Nt server Molp B ecc., n° di inventario: 70249000025; 
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- n° 1 pc client Tulip VLDE + Micronet Modem PCI + Trackman Logitech, n° di 

inventario: 70249000026; 

- n° 8 pc client Tulip VLDE Ram 32Mb con lettore Cd-Rom, Windows 95 Molp B, 

Officepro ecc., n° di inventario: 70249000028, 70249000029, 70249000030, 

702190000031, 70249000032, 70249000033, 70249000034 e 70249000035; 

- n° 2 pc client 32 Mb Ram con unità Iomega Zip Zoom, Lettore Cd-Rom, Office Pro., n° 

di inventario: 70249000052 e 70249000053; 

- n° 12 monitor ADI PVE40LR 15”, n° di inventario: 70249000027, 70249000036, 

70249000037, 70249000038, 70249000039, 70249000040, 70249000049, 

70249000050, 70249000051, 70249000054,  70249000055, 70249000074. 

Il Consiglio di Facoltà chiede il discarico inventariale della sotto indicata poltrona, 

situata nella Sala riunioni della Presidenza:  

- Poltrona direzionale mod. Laura A n° di inventario: 70219000397.  

La seduta viene tolta alle ore 13,30. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. M.FERAPPI)     (Prof.ssa A.DE LUCA) 

 

 

 


